

DEMARCHE JUBILAIRE AU SACRE-CŒUR DE MONTMARTRE

Ce mardi 25 octobre, 35 fidèles des paroisses St.François d'Assise et de La Ste .Famille, accompagnés de l'Abbé FLORCZYK, ont vécu une expérience de la miséricorde de Dieu lors d'une démarche jubilaire à la Basilique du Sacré-Cœur de Montmartre à Paris.

Partis en autocar tôt le matin, les pèlerins sont arrivés pour un temps de prière à la Basilique et après un bon repas avec les sœurs Bénédictines de Montmartre, ils ont accompli un parcours accompagné d'une religieuse qui les a incités à une réflexion sur la miséricorde, jusqu'au franchissement de la Porte Sainte de ce lieu identifié comme jubilaire. Ils ont ensuite assisté à la messe célébrée à la chapelle de la Vierge de la Basilique.

Après un goûter pris sur place, l'autocar les a emmenés dans Paris, à la découverte des grands monuments de la Capitale et la Grande Dame de Fer en a une fois encore, ravi plus d'un avec ses illuminations.

Le groupe des participants a vécu une journée mémorable, de ressourcement, de découverte et de convivialité.....une expérience authentique de la Miséricorde.